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Abstract (en)
[origin: US4815010A] A virtual memory image controller for multi-windowing, comprises a bidimensional image memory organized in N elementary
blocks, N being an integer, the blocks being of fixed size and rectangular, a random access read/write memory containing a sequence of N pointers,
each pointer noting the beginning address of a block in the image memory, a video signal generator delivering a video signal corresponding to the
contents of n blocks of the image memory, NSN, for the display on a screen of the image composed of n blocks organized in amatrix, the blocks be
ing addressed by the video generator via a table of indirection, an interface for read/write accesses to the image memory, the accesses being made
via the indirection table, the controller comprising also a data bus, an address bus, a command bus, and a sequencer.

Abstract (fr)

Circuit de mémoire d'image virtuelle permettant le multifenétrage. Il comprend une mémoire d'image (4) bidimensionnelle organisée en N pavés
élémentaires ou N est un nombre entier, lesdits pavés étant rectangulaires et identiques, une table d'indirection (6) constituée d'une mémoire
vive contenant une suite de N pointeurs, chaque pointeur notant I'adresse de début d'un pavé de la mémoire d'image, un générateur vidéo (10)
pour délivrer un signal vidéo correspondant au contenu de n pavés de la mémoire d'image, ou n <= N, pour l'affichage sur un écran d'une image
composée des n pavés organisés enmatrice, |'adressage desdits pavés étant effectué par le générateur vidéo a travers la table d'indirection, une
interface (12) pour accéder en lecture ou en écriture a la mémoire d'image et a la table d'indirection, I'adressage de la mémoire étant effectué a
travers la table d'indirection, le circuit comprenant en outre des bus de données, d'adresse et de commande et un moyen de séquencement.
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